

Betreff: vs präsident stephan kramer

Von: 3d <3d@kryptomailx.de>

Datum: 11.12.2024, 07:21

An: poststelle@bmi.bund.de

Hallo,

leider konnte ich meine schöne lange email nicht über das formular "bürgerkommunikation" senden. sie war wohl zu lang. der grund wurde nicht genau angegeben. deswegen nun hier.

bitte an die zuständigen weiterleiten.

ich habe mal ne frage. Warum haben sie damals eigentlich den falschen mitarbeiter entlassen? (wissentlich, das war kein versehen.) heute erfährt man in der alternativen presse, die mainstream presse macht einen großen bogen um diese wahrheit, dass sie einen schwerstkriminellen VS-präsidenten im amt belassen, wo sie über ihn kenntnis von schwersten strafaten haben/hatten.

Sie entließen den mitarbeiter, der den schwerstkriminellen bloßstellen wollte. Der der der öffentlichkeit, dem volk, dem von dem die macht ausgeht, zeigen wollte welch katastrophalen zustände in dieser „behörde“ (wohl eher kramers privatverein) herrschen.

Also einer der den souverän über misstände aufklären will, den entlassen sie. Warum, frage ich mich da!

Dann bekam kramer noch eine anzeige. Richtig so. aber man liest über kein urteil.

Tja, seltsam, als ich damals ohne maske einkaufen war und später vor gericht stand, gab es eine schuldzuweisung und auch ein urteil. Wo sie und ihresgleichen ja immer von aufarbeitung bzgl corona reden aber dann sagen „aber keine schuldzuweisungen“. Mir wurde schuld zugewiesen. Alle sind vor dem gesetz gleich.

Ich habe das gefühl, dass sie und ihre kumpels, ihre gang, genau das umgehen und uns hier alle betrügen, indem sie ihren pflichten nicht nachkommen.

aber bemühen sie sich nicht, verbesserungschancen sehe ich bei ihnen nicht, weil sie viel zu engstirnig sind.

Als ich mich damals bei der generalstaatsanwaltschaft über die grobe polizeiaktion beschwerte, bekam ich als antwort nur: „nicht jeder empfindet gewalt als gewalt“ „nicht jeder empfindet die gleiche tat als gewalt.“ wenn dann mal in der zeitung steht, dass diese frau überfallen und zusammengeschlagen wurde, werde ich im kopf zu ihr sagen: „tja, nicht jeder empfindet gewalt als gewalt. Sie sollen sich nicht so anstellen.“ Wie mans in den wald hineinruft....

ja, womit wir wieder bei ihnen sind. Also ich glaube auf lange sicht haben sie sich mit dieser aktion gewaltig ins knie geschossen.

Gehen sie schon mal mit ihrem kumpel kramer essen. Evtl nehmen sie den anderen kumpel herrn harbarth auch noch mit. Sie sind ja alle eine große gang-clique. Im knast können sie sich dann ja alle gemeinsam jeden tag auf eine stunde hofgang freuen. Woher ich das weiß? Ja richtig, ich habe die strafe, die schuldzuweisung, nicht angenommen, nicht bezahlt, denn ich beuge mich keinem unrecht!!!

In den prophezeiungen heißt es (zu dieser zeit):

niemand hält sich mehr an gesetze (betonung liegt auf niemand. Sie tun es jetzt und länger schon nicht, das volk wird nachziehen. Und dann gnade ihnen gott!)

und

wer die meisten sünden hat, fühlt als richter sich und höchster rat. (kramer erfindet eigene gründe um AFD als rechtsextremistisch einzustufen, die er uns noch nicht einmal mitteilen will. Das kleine baby. Hey kramer, werd mal erwachsen!)

Kramers „behörde“ ist bereits um ein fünftel seiner belegschaft erleichtert worden. Diese menschen haben gekündigt, oder sich versetzen lassen. Der geisteskranke psychopath kramer wird von allen gefürchtet. Seine schreckensherrschaft, die sie ihm ermöglichen, wird von allen gefürchtet. Eine gutdotierte stelle mit besoldung A16 wird seit 3 jahren nicht besetzt, weil alle sich vor dem geisteskranken psychopathen fürchten. Er soll sogar körperliche gewalt androhen (und damit, gedeckt durch sie, einfach so durchkommen).

Warum machen sie da mit? Was bekommen sie dafür? Hat man ihnen in der neuen welt einen platz als hündchen versprochen oder was glauben sie durch ihr schändliches tun verdient zu haben? 7 jungrfrauen? (sind sie wirklich so blöd?) Diese leute werden sie genauso hintergehen wie alle anderen auch. Also A werden sie ihre „belohnung“ nicht bekommen und B hat der liebe gott auch noch alles gesehen und ich glaube der ist nicht gerade erfreut darüber. Könnte ich mir vorstellen.

florian homm, ein ex-milliardär sagte einst: „ich hatte alles, konnte mir ALLES kaufen, aber ich war NICHT GLÜCKLICH“. Und wenn der es mit seinem vielen geld schon nicht war, dann werden sie es in seinen fuststapfen auch nicht schaffen. Sie finden so nicht ihr glück, im gegenteil **sie stoßen es von sich weg.**

Wie in diesem film „constantine“ wo der eine hinter der kegelbahn ist und aus einer wasserflasche trinken will, das wasser aber auf unerfindlichen gründen, nicht in seinen mund fließt, sondern links und rechts daran vorbei. Er kann machen was er will, sein schicksal ist besiegelt. Er hat bereits gewählt und nun bekommt er seine belohnung.

Wie wohl die ihrige aussehen wird???

„wir haben alle wichtige positionen ausgetauscht.“ freut mich sehr das zu hören. So trifft es dann auch die richtigen wenn es zu ersten tribunalen kommt, oder, ich höre sie schon bis hierher lachen, es zu göttlichen tribunalen kommt. Das jüngste gericht, etc pp. Wenn sich niemand mehr an gesetze hält (und vermutlich auch keine polizei sie mehr beschützen kann).

Menschen die schwerstkriminelle schützen, werden selbst zu schwerstkriminellen. Und die haben keine gnade verdient.

Also viel spaß mit ihrem schicksal und denken sie an meine worte, wenns (mal wieder) drastisch bergab geht, weil sie innerlich einfach nicht glücklich sind/werden.

Keine grüße

Michael Hack

78224 Singen

PS: sagen sie doch dem kramer bescheid er solle mich beobachten. Um 12 geh ich immer auf toilette, also wenn er seine kamera gut positioniert kann er mir beim kacken direkt ins arschloch reinglotzen